

8º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Te saludo a ti, que eres un ser poderoso, desde más allá de tu Matrix. Has reconocido tu propia grandeza y la has aceptado. Eres más que solo una parte. Eres la totalidad. Eres un todo, una gran luz en el radiante universo. Te doy la bienvenida a tu 8º entrenamiento. Yo soy el Maestro de la sabiduría.

INICIADO: Me alegro estar de nuevo contigo. Tus sabias palabras me inspiraron mucho la última vez y han cerrado algunas dudas en mí. La fusión de mis aspectos del consciente ha causado un gran cambio en mí. Siento una energía estable y firme dentro de mí.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Tus aspectos del consciente son ahora lo más profundo en ti. Estás fusionado con ellos. Esta fusión es uno de los pasos más importantes en tu viaje para salir de la Matrix. Ahora ya no estás solo dentro de tu Matrix. Tienes todo un ejército detrás de ti que te sigue de forma unida. Eres el comandante de este ejército. Tienes un gran poder en tus manos.

INICIADO: Puedo sentir este poder. Es como un hormigueo, como una presión interna que emerge hacia fuera desde la fusión. El envío de mis aspectos del consciente en la cumbre de la fusión fue un gran desafío para mí.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Este paso requiere valentía y confianza. Confianza en nosotros, los Maestros, confianza en los códigos de activación y confianza en ti mismo por haber tomado la decisión correcta. También se añade la aparente pérdida de control. Envías tu propio aspecto del consciente a la cumbre de la fusión. A partir de este punto pierdes tu aparente control. Este es un paso valiente y lleno de confianza. Este paso es tan importante porque el control es una ilusión. Con la entrega del control a nosotros, los Maestros, has apartado una gran ilusión. Te has situado en el flujo del amor y has seguido el impulso de tu alma. Tus aspectos del consciente han retornado a ti miles de veces más amplificados.

INICIADO: Si el control es una ilusión, ¿Cómo es una vida sin control y dentro de mi Matrix? ¿Me debo entregar simplemente a los eventos?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Hay desarrollos en tu vida que puedes cambiar, y hay desarrollos que no puedes cambiar; situaciones o eventos predestinados. Con tu poder de lógica podrás reconocer el camino correcto. Sigue este camino con toda tu intención, con toda tu fuerza y con todo tu amor. Las condiciones no las puedes controlar; ya sean recursos, familia o circunstancias. No podrás evitar una lluvia que ya ha empezado, pero puedes decidir la vestimenta que te pones. Tampoco podrás evitar una cuesta, pero puedes adaptar la velocidad a la que caminas. No puedes cambiar la corriente de un río, pero puedes influir en la dirección de tu barco.

Querer controlar los eventos que no puedes solo te cuesta energía y fuerza, que finalmente son una pérdida. Aplica esta fuerza y energía para conseguir tus metas, en vez de querer cambiar las cosas que no puedes cambiar.

INICIADO: ¿Cómo puede reconocer dentro de mi Matrix qué es lo que puedo cambiar y qué no? No podré cambiar a otros seres humanos. Me tengo que atener a ciertas estructuras porque he asumido la responsabilidad de estas. No puedo simplemente dejar atrás la familia y mi oficio para conseguir mis metas. ¿Dónde debería dejar de querer controlar? Y ¿En qué puede influir activamente?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Todavía piensas en tres dimensiones. Sé consciente: no permaneces quieto en un punto, sino que te mueves con cada acción. Tienes que asumir tus responsabilidades de la mejor forma posible. La responsabilidad hacia ti mismo, hacia tus aspectos y la responsabilidad hacia tu entorno social. Cuando tomas la decisión de cambiar, también cambian automáticamente todas tus condiciones de vida. Si avanzas un poco más desde el punto en el que te encuentras, entonces llega algo nuevo de forma automática y otras cosas dejan de ser importantes.

Lo que te sirva, permanecerá contigo. Lo que no te sirva, se alejará de ti.

Debido a que solo percibes las cosas desde tus tres dimensiones, no puedes reconocer para ti lo que dejas atrás cuando das un paso hacia adelante relacionado con los nuevos desarrollos que consigues. Este es el eslabón que te falta. Recuerda al ser que solo percibe su mundo desde dos dimensiones. Este ser no puede imaginar cómo es su entorno desde unos metros de altura. No puede comprender la dimensión de la altura. De la misma forma, tú tampoco te puedes imaginar todo lo que puede cambiar cuando tomas una decisión. Esta falta de visión solo la puedes compensar con impresiones que recibes en tus viajes fuera de la Matrix.

Haz un viaje con el 6º entrenamiento fuera de la Matrix y pide a los Maestros que te muestren imágenes y emociones para ciertas decisiones. Debido a esta posibilidad, recibirás importantes informaciones que te harán reconocer lo que verdaderamente es significativo para ti. Hacia esto deberías dirigir tu atención para avanzar en el camino que has elegido dentro de la Matrix. Entonces ya no es necesario el control, porque solo diriges tu atención hacia las cosas que son importantes para ti. Estás en el flujo de la energía y allí ya no se puede controlar nada más.

INICIADO: Entonces, debería definir claramente mi meta, vivenciar posibles cambios en un viaje más allá de la Matrix y seguir ese camino con toda mi intención, con toda mi fuerza y con todo mi amor.

Todo lo demás llegaría con el tiempo y después de estar tranquilo. Ya se me mostrará lo que se puede cambiar y lo que no.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Así es. Quien se mueve hacia adelante tiene que dejar todo atrás. Lo que dejas atrás no lo puedes parar ni controlar. El resto se disolverá por sí mismo cuando mantengas tu atención en tu meta. Si, por ejemplo, estuvieras muy apegado al pasado, no podrás dar completamente el paso hacia adelante porque estás apegado a algo que deberías definitivamente soltar. En un laberinto de espejos también tienes que dar un paso hacia adelante sin saber si vas a encontrar una puerta. En cada caso, tienes que soltar tu punto actual y tomar una nueva decisión. Quien quiere algo nuevo tiene que desprenderse de lo viejo y dejar atrás los hábitos. Sigue tu siguiente paso con tranquilidad y calma: todo se solucionará para tu mayor beneficio.

INICIADO: Cada vez comprendo mejor cómo funciona la Matrix. A veces siento que con sus palabras me abro el camino y cambio mi visión de la veracidad.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Los velos se eliminan. Con cada entrenamiento reconocerás cada vez más la Matrix. Tu visión se esclarece cada vez más y ves mejor detrás de la Matrix. Pero quiero hablar contigo sobre otro tema. A través de la fusión de tus aspectos del consciente no solo tienes ahora más poder y fuerza dentro de ti. También tienes acceso a una gran colección de experiencias que puedes utilizar para tu beneficio.

INICIADO: ¿Todos mis otros aspectos ya hicieron todas las experiencias?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: En el fondo, solo existe una experiencia: la experiencia del amor. Pero existen muchos puntos de vista relacionados con esta experiencia. Y también hay muchas experiencias parciales que a veces llegan al amor pasando por un camino más largo.

A través de la fusión con tus miles de aspectos del consciente tienes la posibilidad de contemplar tus experiencias que haces dentro de tu Matrix desde muchísimos puntos de vista.

Te quiero dar una imagen para que lo comprendas mejor. Imagínate que te has perdido en una jungla. A través de la fusión con tus aspectos del consciente tienes ahora la posibilidad de dejar tu perspectiva actual y observar todo desde un punto más elevado. Puedes reconocer de inmediato tu posición actual y tu meta. De esta forma sabes qué ruta elegir para superar caminos difíciles y poder llegar a tu meta por el camino más corto.

INICIADO: ¿Cómo puede hacerlo?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: De momento, en el entrenamiento de hoy será sometida la totalidad de tus aspectos del consciente a una purificación y transformación. Sé consciente de que también existen aspectos en ti que todavía no están tan desarrollados. Estos aspectos se liberan de programaciones negativas a través de esta purificación y se transforman las experiencias que todavía no están resueltas. A través de este entrenamiento no solo te sanas a ti, sino que todos tus aspectos que han seguido la invitación a fusionarse también experimentan esta transformación.

Las diferentes vibraciones que todavía están en la totalidad de tus aspectos del consciente se sincronizan entre ellas. Todavía quiero explicártelo con una imagen. El ejército que te apoya dentro de la Matrix avanza a través de este entrenamiento. En la segunda parte de tu entrenamiento aprenderás un método de cómo posicionarte con tu percepción en una perspectiva más alta dentro de tu Matrix. Esta posición te mostrará las soluciones. Podrás recibir la energía que necesitas a través de la totalidad de tus aspectos del consciente. Esta energía emerge de la piscina de experiencia de tus miles de aspectos del consciente. Esta te apoya y te fortalece para que alcances tu meta.

Te deseo que disfrutes mucho este entrenamiento. La energía armonizadora que se forma en ti a través de esta transformación te traerá paz y equilibrio.

INICIADO: Te agradezco tus sabias palabras y me alegro de hacer este entrenamiento.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Deja de controlar. Sé consciente de que no puedes cambiar o influir en el flujo de la energía. Dirige tu atención solo hacia tus propios hechos.
- Asume toda la responsabilidad de todo lo que haces. Asume la responsabilidad de todo tu ser.
- Siente la pureza de los aspectos y únete siempre con tus aspectos antes de dormir. Te llegarán sueños que expandirán tu consciente. Se producen grandes transformaciones en tu subconsciente. Se integran en ti experiencias y visiones más amplias de otros aspectos.
- Lleva a cabo cada acción con la certeza de que te apoyan miles de tus aspectos. Los aspectos están armonizados y vibran al unísono. Cada uno de tus movimientos se lleva a cabo de forma sincrónica por miles de aspectos.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

